
  

 

 

 
 

Câmara Municipal de Laranja da Terra 

CASA LEGISLATIVA WALDEMIRO SEIBEL 

Laranja da Terra – ES 

PRONUNCIAMENTOS  

da 7ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Realizados em 2 de ABRIL de 2024 

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...) 
---- ---- 

  

Vereador  
JACKSON 
BULERIANM 

Indicou a limpeza e poda da grama na rua da creche e a cobertura do parquinho das 
crianças com sombrite. Parabenizou a Escola União Laranjense pelo belo desfile com 
tema dos alunos especiais autistas. Comentou que há prioridade no atendimento aos 
autistas. Falou do início do programa CNH Social e orientou os interessados pelo 
benefício. Lembrou que para isso é necessário se enquadrar nos requisitos publicados. 
Falou dos cães que estão descendo o morro e derrubando os latões de lixo e 
amedrontando os moradores. Indicou que a prefeitura tome providências comunicando 
aos donos ou até mesmo o recolhimento dos bichos para destinação correta e ainda haja 
autuação dos responsáveis. Falou do encerramento nesta semana do prazo eleitoral para 
os que pretendem candidatura.  

Vereador  
JEFERSON JASKE 

Indicou a manutenção de bueiro no Beira Rio; lavagem das ruas em Santa Luzia; 
conserto de estrada com afundamento perto da Serra da Biquinha; instalação de bancos 
de madeira no campo sintético em Pão de Ló e instalação de bebedouro. Falou dos 
trabalhos da ONG que a Nete Breciane participa que cuida de cães e gatos recolhidos 
das ruas. Falou das estradas em Cinco Pontões que precisa de revisão de alguns pontos 
após as chuvas. Pediu manutenção perto da quadra em Cinco Pontões e limpeza das 
ruas.  

Vereador  
VALÉRIO 
DEMONÉR 

Falou da reabertura da estrada do Km 18 que já deu início e agradeceu o atendimento.  

Vereador  
JUDÁZIO SEIBEL 

Falou da importância das notas para o produtor no período de aposentadoria. Falou das 
eleições 2024 e dos prazos estabelecidos. Falou de reunião com o prefeito e autoridades 
da segurança pública regional tratando do vídeo monitoramento em Laranja da Terra. 
Lamentou a destruição do patrimônio municipal por alguns elementos. Falou da 
garantia do repasse dos recursos da câmara municipal à secretaria de segurança. 
Parabenizou ao governador pelo lançamento da CNH Social orientando os 
interessados. Participou da entrega de 64 máquinas feita na Serra pelo Governo do 
Estado. Falou do recebimento de emendas e benefícios para a associação de Laranja da 
Terra. Falou dos melhoramentos para o homem do campo. Relatou a sua quarta eleição 
para ajudar aos moradores de Laranja da Terra. Agradeceu ao deputado Da Vitória pelo 
apoio. Agradeceu a solidariedade a todos os moradores atingidos pelas enchentes em 
Mimoso do Sul.  

Vereador  
HENRIQUE FILHO 

Falou da reunião de instalação de câmeras. Comentou que o prefeito não quer comprar, 
mas sim alugar o equipamento. Falou da live do prefeito e pediu explicações para o 
povo sobre as denúncias na Polícia Civil em 2011 de adulteração de notas e outros 
crimes e até agora ninguém foi punido e hoje os que foram acusados são o braço direito 
na administração. Lembrou dos valores gastos com as torres-gato. Pediu que o prefeito 
fale sobre a escola Arca de Noé.  

Vereador  
JAIRO MAYER 

Continuou falando das denúncias do atual prefeito feitas em 2011 que dizia sobre a 
equipe que o auxilia hoje era a sangria do município. Apresentou documento que já 
ultrapassa 1 ano sem atendimento aguardando agendamento na saúde. Falou do lixo 
localizado no valão perto do terreno do Cléris. Comentou sobre o vídeo monitoramento 
e do aluguel do equipamento ao invés da compra do mesmo. Falou do recurso de 220 
mil reais que deveriam ser gastos com a segurança e foram gastos com torres-gato. 



  

 

 

 
 

Câmara Municipal de Laranja da Terra 

CASA LEGISLATIVA WALDEMIRO SEIBEL 

Laranja da Terra – ES 

Indicou o agendamento com antecedência das datas de festa do município para evitar o 
choque com as festas religiosas.  

Vereador  
ADILSON 
FERNANDES 

Falou que sempre defende o povo e por isso pediu vista a dois projetos. Comentou sua posição 
contrária a dois projetos que criariam gratificação para poucos funcionários. Falou que 
deveriam mandar projeto com ticket alimentação para todos ao invés de gratificação para meia 
dúzia. Falou do calçamento na subida do Bela Vista que precisa de conserto. Pediu serviço 
melhor no local. Falou dos recursos para o campo de Sobreiro. Criticou o prefeito que apresenta 
mulher doadora do campo, sem considerar que o terreno pertence à igreja católica. Falou que no 
Jequitibá tem 2 terrenos para construção caso o terreno em Sobreiro esteja irregular. Pediu 
conclusão de patrolamento e limpeza de alguns pontos nas estradas. Falou do PRONAF e do 
telhado que está quebrado. Falou que defende o agricultor. Comentou sobre a live do prefeito e 
disse que vai assistir. Perguntou onde foi parar a CPI de 2017 onde os que queriam tirar o 
prefeito hoje estão unidos no mesmo partido.  

Vereador 
ROBERTO 
KUSTER BECKER 

Falou que os votos são de acordo com as convicções de cada um e que o presidente só vota 
quando houver empate. Destacou a conscientização sobre o autismo e elogiou a passeata da 
escola. Falou de projeto para tratamento igual a todos os pacientes no agendamento da saúde. 
Falou que a câmara não pode criar nenhuma despesa para os servidores municipais e que isso 
deve vir do Executivo. Falou da construção de quebra-molas na sede laranjense e que pediu que 
em Sobreiro fossem colocados semelhantemente. Falou que as estradas de Sobreiro são as 
últimas a serem atendidas e ainda com muita pressa. Falou que tem lugar onde o capim está 
encontrando dos dois lados da estrada em pleno mês de abril. Falou de serviço mal feito no 
Manteiga e do esquecimento das grotas e o mesmo ocorre em outros locais. Observou que a 
patrol está saindo muito tarde para o serviço. Falou do desfile das máquinas ao invés de atender 
todas as demandas do local e só depois avançar para outro local. Disse que os vereadores desta 
legislatura nunca fizeram denúncia sobre máquinas. Disse que hoje o município tem várias 
caçambas e equipamentos suficientes. Falou que tem diretor que não acompanha as máquinas 
nas estradas. Disse que vereador não pode acompanhar máquina. Convidou a todos para reunião 
de segurança em Afonso Cláudio. Lamentou a morte do Vanderlei Breciane e prestou 
solidariedade à família.  

 
OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.  
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